

童夢 10月号 NO156

だより

H26 10.7

スタッフブログは
こちら→



ホームページ

実りの秋、食欲の秋、そしてスポーツの秋。

みんな運動会に向けて、たくさん練習しましたね!! 一生懸命競技している姿は、とても輝いて美しいので、悔いのないように頑張りましょう。

平野子ども文化カーニバル(劇)に向けての練習も始まるので、チームワークを大事にし、力を合わせ、みんなで良いものを作っていきましょう!!
(By NゼP)



児福連フットサル大会 ~よく頑張ったね!~



すごく緊張して、いつもは出来るはずなのに...と思うこと、難しいと感じることがたくさんあったと思います。
でも、いっぱい練習した成果を、十分に発揮してくれたのではないのでしょうか。
みんな、本当によく頑張りました!!!

サッカー招待行事



~住友総合グラウンド~



今年も、Jリーガーによるサッカースクールに招待いただき、童夢メンバー7人が参加してきました!!
現役のヴェルセル神戸4選手から「楽しむことを第一」にサッカーを学び、多くの子どもたちと関わる貴重な1日となりました。

秋の行事予定

🔥親子温泉一泊ツアー🔥

11月8・9日(土・日)

場所:香川県方面

- ・詳しくは案内をご覧ください。
- ・たくさんのご参加お待ちしております!

※当日、参加されないお子さんの保育は、午後2時までです。
ご了承ください。



実習生レクリエーション



9月は2人の実習生がレクリエーションをしてくれました。体操が得意な実習生は子ども達に技を披露!! 体を動かすことの重要性を伝えようと、倒立や側転の練習を子ども達としてくれました。スポーツが好きな実習生は、チーム対抗のホッケーをしてくれました。ボールが思うように転がってくれませんでした。みんなで協力して白熱した試合を展開していました。秋にかけて実習生がたくさん来ます。いっぱい遊んでください!! ☆

お知らせ

今年は、田んぼの状態が良くないため、規模を縮小して、田植えを行いました。大勢での作業ができないので、今年度は行事として、稲刈りを行いません。

楽しみにしておられた方もいるとは思いますが、ご理解のほど、よろしくお願ひします。



寄贈

平池正則様より、「お菓子の詰め合わせ」をいただき、童夢で活用させていただきました。
ありがとうございました。

「チームワーク」とは...全員が力を合わせて協力し合うこと。運動会も終わり、たくさんの方の事を、友達や仲間と助け合いながら頑張ったと思います! そんな最高の「チームワーク」をみんなで作り出し、童夢を盛り上げていきましょう!!